



DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN

SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu

Tabaiba Alta, den 28.06.2024

Liebe Familien,

ein weiteres Schuljahr ist geschafft und zum Abschluss möchte ich mich im Namen aller Lehrer*innen und Mitarbeiter*innen der Schule bei Ihnen für Ihre Unterstützung, Ihre Mitarbeit und Ihr Vertrauen bedanken.

Das Schuljahr 2023/24 ist geprägt von positiven Veränderungen, die sich über den Personalbereich hinweg in die Strukturen und die Organisation diverser Arbeitsbereiche erstrecken und die Weiterentwicklung der Deutschen Schule deutlich machen.

Mit Beginn des Schuljahres gewannen wir eine neue Kindergartenleitung, Frau Casanova, die tatkräftig an den Abläufen des täglichen Lebens unserer Kleinsten beteiligt war und zum zweiten Halbjahr erfolgreich die neue „Kükengruppe“, für Kinder bereits ab einem Jahr, eröffnet hat. Ein emotionales Highlight war das Zusammentreffen des Kindergartens und unserer Zwölfklässler, die sich nicht nur rührend um die Kleinen gekümmert haben, sondern selbst für einen Moment lang zu ihren Anfängen zurückkehrten und sogar einige ihrer damaligen Erzieherinnen wiedertreffen konnten.

Auch die Grundschule hat seit Februar eine neue Leitung, Frau Heliosch. Sie und ihr Team haben die neuen Herausforderungen zusammen gemeistert, Schüler*innen bei Projekten begleitet und bereits erste gemeinsame Abenteuer erlebt. In diesem Jahr startet zum ersten Mal ein deutschsprachiges „Sommercamp“ in der Grundschule, worauf wir uns schon sehr freuen und sicher viel Spaß mit den Kindern haben werden.

Über das Schuljahr hinweg konnten viele unserer Schüler*innen auf unseren traditionellen Austauschfahrten (Herxheim, Waldkirch, Kirchhain), Klassenreisen und bei Wettbewerben wie „Jugend musiziert“, „Jugend debattiert“, „1,2 oder 3“, wieder viele neue Erfahrungen und Erinnerungen sammeln.

Im Jahrgang 2023/24 haben 39 Schüler*innen ihr Abitur bestanden und dabei eine Durchschnittsnote von 1,93 erreicht. An dieser Stelle möchten wir uns von ihnen nochmals verabschieden und ihnen viel Glück für die Zukunft wünschen.

Die Jahrbücher werden am letzten Schultag ausgeteilt; unsere Abiturient*innen können sich ihr Exemplar ab Juli in der Schule abholen kommen.

Wir freuen uns, alle anderen Schüler*innen nach den Sommerferien wieder begrüßen zu können.

Der **erste Schultag** für die Grundschule (G2 bis G4) und die Sekundaria (Klasse 5 bis 12) ist der **4. September 2024 um 8.00 Uhr**.

Die **Einschulungsfeier** der neuen Erstklässler (G1) findet am **6. September um 10.00 Uhr** statt. *(Bitte beachten Sie hierzu die gesonderte Information der Grundschulleitung!)*



DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu

Für die **Kikri** und den **Kindergarten** haben Sie einen gesonderten Elternbrief von der Kindergartenleitung mit der Information zu den ersten Tagen erhalten.

Bitte beachten Sie die bereits versendeten Informationen zu den **Änderungen** der **Mensa** und der **Bücherbestellung** ab dem Schuljahr 2024/25. Die **außerschulischen Aktivitäten** beginnen bereits ab dem 9. September 2024. (*Kindergarten bis aktuelle Klasse 6 haben bereits gewählt; aktuelle Klasse 7 bis 9 wählen in der ersten Septemberwoche*).

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie erholsame Sommerferien und freuen uns auf das Wiedersehen im neuen Schuljahr 2024/25.

Mit herzlichen Grüßen

Lisa Schneider
Schulleiterin